

Pont-Aven

Collège Penanroz. Des effectifs en légère



L'équipe du collège Penanroz a fait sa rentrée au complet. Il n'y a presque pas de changement.

Le collège Penanroz accueillera, en cette rentrée, 204 élèves : 44 élèves en 6^e, 50 en 5^e, 51 en 4^e et 59 en 3^e. C'est cinq de plus qu'en 2017. Ils seront répartis dans huit classes (deux classes par niveau). Cette rentrée se présente donc bien avec des équipes très stables, aussi bien du côté des enseignants que du côté des administrateurs et des personnels d'entretien. Deux nouvelles ont tout de même rejoint l'équipe : Vania Rochard, enseignante en français, et Amélie Bayard, assistante d'éducation. Le principal, Philippe Muairon, se félicite des résultats de fin d'année avec un taux de réussite de 91 % au brevet (taux supérieur à la moyenne académique) et 100 % des élèves de 3^e qui ont trouvé une affectation en lycée. L'équipe va donc poursuivre son travail et, notamment, amplifier le dispositif d'aide aux devoirs mis en place

l'an dernier.

« Nous avons avancé dans la discussion avec les mairies de Riec et Névez pour délocaliser l'aide aux devoirs dans les communes, au plus près des domiciles des élèves. Cela se mettra en place en octobre pour tous les élèves volontaires. On prévoit une soirée par semaine dans chaque commune », dit Philippe Muairon.

Le collège prévoit aussi un voyage d'étude pour chaque niveau : l'île Tudy pour les 6^{es}, l'Espagne pour les 5^{es}, Pleumeur Bodou pour les 4^{es} et les plages du Débarquement pour les 3^{es}. Le partenariat culturel avec la MJC du Sterenn de Trégunc va s'étoffer avec une résidence d'artistes au sein du collège, en décembre, mars et juin. L'année dernière, le collège avait ouvert une option breton qui se poursuit. Cette année, s'ajoute une option espagnol pour les 6^{es} et deux parcours

pour les 3^{es} : un pa avec une heure suppl sur l'oral et un parc professionnelle pour déjà un projet avec tutorat pendant l'a Avant la fin du pren collège verra aussi la ment de la cour et du Il recevra également tablettes numérique plan numérique du mental.

Un nettoyage de

La rentrée des profe vendredi. Un accue prévu lundi, à 8 h 30 de 6^e qui débiteront journée d'intégratio de la plage de Pould des autres classes r 4 septembre, à 8 h 30